



Sommerfest des BVB-Fanclubs Chiemgau in Nußdorf

Zur Einstimmung auf die neue Saison hat der Fanclub »Schwarz-Gelber-Chiemgau« Nußdorf zum ersten Mal ein Familiensommerfest durchgeführt. Dabei trafen sich über 30 Leute auf dem Gelände der DJK Nußdorf und diskutierten bei Kaffee und Kuchen angeregt darüber, was wohl die neue Fußballsaison so bringen wird. Auch für ein lustiges Programm war von den Organisatoren gesorgt worden. Mit einem kleinen Spiel, einem Zielschießen, hatte das Fest auch einen sportlichen Programmpunkt. Nach dem Grillen wurde zu Liedern des BVB noch fröhlich weitergefeiert. Bei der Gründung des BVB-Fanclubs vor sechs Jahren waren es 27 schwarz-gelbe Seelen, mittlerweile hat der Fanclub 120 Mitglieder.